

## II. AUTORIDADES Y PERSONAL

### A. Nombramientos, situaciones e incidencias

#### CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

- 17507** *Real Decreto 874/2021, de 5 de octubre, por el que se destina a los Magistrados y Magistradas que se relacionan, como consecuencia del concurso resuelto por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial.*

De conformidad con lo establecido en los artículos 326, 327, 329, 330, 332, 333, 334, 602 y concordantes de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial y del Reglamento 2/2011, de 28 de abril, de la Carrera Judicial, por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 30 de septiembre de 2021, y como consecuencia del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» el día 15 de julio de 2021,

Diez. Don Ignacio Escribano Cobo, magistrado, con destino en la Audiencia Provincial de Ciudad Real, pasará a desempeñar la plaza de presidente de la Sección Segunda de la Audiencia Provincial de Ciudad Real.

Once. Don José Enrique Sánchez-Paulete Hernandez, magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal número 20 de Madrid, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Penal número 28 de Madrid, de ejecuciones penales.

Doce. Don Luis Aurelio Sanz Acosta, magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 26 de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de magistrado de la Audiencia Provincial de Madrid, orden civil, mientras su titular doña Margarita Mariscal de Gante y Mirón se encuentre en la situación administrativa de servicios especiales en la Carrera Judicial.

Trece. Doña Silvia Abella Maeso, magistrada, con destino en la Audiencia Provincial de Cuenca, pasará a desempeñar la plaza de magistrada de la Audiencia Provincial de Madrid, orden civil, mientras su titular doña Milagros Aparicio Avendaño se encuentre en la situación administrativa de servicios especiales en la Carrera Judicial.

Catorce. Don Jaime Gibert Ferragut, magistrado, adscrito a la Audiencia Provincial de Baleares, pasará a desempeñar la plaza de magistrado de la Audiencia Provincial de Baleares, correspondiente al orden civil.

Quince. Don Ramón Fernández Florez, magistrado, que sirve el Juzgado de lo Contencioso-administrativo número 5 de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de magistrado de la Sala de lo Contencioso-administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid.

Dieciséis. Doña Belén Maqueda Pérez de Acevedo, magistrada, que sirve el Juzgado de lo Contencioso-administrativo número 17 de Madrid, pasará a desempeñar la plaza de magistrada de la Sala de lo Contencioso-administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Madrid.

Diecisiete. Don José Luis Conde-Pumpido García, magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 7 de Castellón, pasará a desempeñar la plaza de magistrado de la Audiencia Provincial de Castellón, correspondiente al orden civil y con competencia en materia mercantil.

Dieciocho. Don Federico Holgado Madruga, magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 8 de Tarragona, pasará a desempeñar la plaza de magistrado de la Audiencia Provincial de Barcelona, correspondiente al orden civil.

Diecinueve. Don Francisco de Paula Puig Blanes, magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 7 de Zaragoza, pasará a desempeñar la plaza de magistrado de la Audiencia Provincial de Barcelona, correspondiente al orden civil.

Veinte. Doña María José Moseñe Gracia, magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 16 de Zaragoza, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Instrucción número 12 de Zaragoza.

Veintiuno. Don Salvador Urbino Martínez Carrión, magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 3 de Valencia, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Instrucción número 14 de Valencia.

Veintidós. Doña María José Rivas Velasco, magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 14 de Granada, pasará a desempeñar la plaza de magistrada de la Audiencia Provincial de Almería, correspondiente al orden civil, con competencia en materia mercantil.

Veintitrés. Doña María Elvira Alberola Mateos, magistrada, que sirve el Juzgado de Instrucción número 1 de Sevilla, pasará a desempeñar la plaza de magistrada de la Audiencia Provincial de Sevilla, correspondiente al orden penal, con competencia en materia de violencia sobre la mujer.

Veinticuatro. Doña Elisa Fort Gadea, magistrada, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 6 de Alzira, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 5 de Alzira.